

## 令和6年度 第1回 学校運営協議会を開催しました。

校庭の片隅に忘れ草が咲いていました。花は一日花で、次々と咲いていきます。そして、万葉集の歌で詠われています。

「忘れ草 わが紐に付く 香具山の<sup>ふ</sup>故りにし里を 忘れむがため」  
とても、感傷的な歌です。



さて、令和6年7月4日(木)10時より、「令和6年度 第1回 学校運営協議会」を開催しました。6名の委員の方々にお越しいただきました。

今年度のテーマは「学校間交流・地域交流の取組み」～社会に開かれた、つながり合う学校づくり～です。

前半は、校長・准校長より学校経営計画の説明ののち、本校

首席から「学校間交流・地域交流の取組み」について発表し、協議を行いました。後半は、「令和5年度 進路状況」や「令和6年度 学校評価アンケートについて」「令和6年度授業アンケートについて」、報告しました。



委員のみなさま、貴重なご意見等いただきありがとうございました。そして、本校の教育活動にご理解いただき重ねてお礼申し上げます。子どもたちのために、教職員が一体となり、より充実した教育活動に取り組み、開かれた学校運営をすすめてまいります。今後の、より一層の本校へのご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

